

Díaz-Canel préside la session plénière du parti à Ciego de Ávila

Image not found or type unknown

Jardines del Rey, 11 oct (RHC) Le président et premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC), Miguel Díaz-Canel Bermúdez, préside la session plénière extraordinaire du Comité provincial de l'organisation à Ciego de Ávila, qui est actuellement un exercice essentiel d'analyse.

Humberto Camilo Hernández Suárez, membre du comité central du PCC et responsable du département de la politique des cadres, a également participé à la réunion afin d'évaluer les actions menées et celles en cours en ce qui concerne les priorités de travail de l'organisation politique d'avant-garde.

Julio Heriberto Gómez Casanova, premier secrétaire du Comité Provincial du PCC à Ciego de Ávila, présente des informations sur la situation actuelle du territoire et le traitement donné aux indications, recommandations et suggestions issues des visites du Comité Central dans chacune des municipalités au cours de l'année en cours.

La session de ce vendredi est la suite d'une série de sessions plénières extraordinaires qui ont lieu dans les provinces du pays, afin d'évaluer les résultats dans des domaines clés tels que le renforcement de l'unité, le perfectionnement du travail idéologique, la correction des distorsions et la relance de l'économie

(Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/367265-diaz-canel-preside-la-session-pleniere-du-parti-a-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba